
11 Pièces

414 m²

Réf. 102023-011 

3 380 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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Ref:  102023  011  Perchée  dans  le  village  historique  de  Montauroux,

cette magnifique bastide architecturale offre des vues panoramiques à

couper  le  souffle  sur  les  collines  de  l'Estérel  et  propose  un  superbe

mélange original de charme et de design contemporain, associé à tous

les  avantages  d'une  maison  récemment  rénovée.La  propriété  s'étend

sur 4525 m2 et comprend une maison principale et une maison d'amis

indépendante,  offrant  414  m2  surface  totale.  Aussi  économe  que

luxueuse,  elle  est  équipée  de  panneaux  solaires,  d'un  système  de

chauffage au sol et de climatiseurs. La maison elle-même est ...

REF:  102023  011  Perched  in  the  historic  hilltop  village  of  Montauroux,  this

impressive  architectural  bastide  commands  breathtaking  panoramic  views  of  the

Esterel  hills  and  offers  a  rare  blend  of  original  charm  and  bespoke  contemporary

design, coupled with all the modern benefits of a recently and beautifully renovated

home.The  property  spans  4525  m2  and  comprises  the  main  house  and  an

independent  guest  house,  providing  you  with  414  m2  of  total  living  space.  With

underfloor heating, air conditioning and solar panels, it is as energy conscious as it

is luxurious.The home itself is built on 3 ...

FINE AND COUNTRY
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